



FOTOS: D.S.

Uno de los grupos de la escuela Enric Casassas que participaron en esta actividad formativa; a la derecha, los escolares conocen detalles técnicos del oficio

Los escolares de Sabadell se interesan y aprenden el oficio de carpintero

El Gremi de la Fusta valora de forma muy positiva esta actividad

J. MARTÍN

El Gremi de la Fusta de Sabadell i Comarca hace una valoración muy positiva de las actividades organizadas en el marco de la Setmana de la Fusta de Catalunya, a través de las cuales alumnos de 5° y 6° de Primaria de la escuela Enric Casassas han tenido la oportunidad, jueves y viernes, de conocer y de practicar el oficio de carpintero.

Esta actividad formativa, inscrita en el programa 'Ciutat i Escola' del Ayuntamiento de Sabadell, se llevó a cabo en la

Escola Industrial de Sabadell. Allí, los escolares visionaron unos vídeos divulgativos sobre el proceso de transformación y manipulación de la madera (desde el bosque hasta casa).

En ellos, se destacan las ventajas y beneficios de la madera, sus múltiples usos según

su origen (árbol) o tratamiento (madera maciza, aglomerado, chapado...).

Los escolares fueron informados de los diversos procesos industriales de fabricación y producción, las salidas profesionales que proporciona el sector de la madera, los puestos de trabajo que ofrece...

En otra actividad, participaron en el diseño por ordenador de una pieza de madera (Dominó), aprendieron a utilizar el programa informático correspondiente y hacer funcionar una máquina de control numérico y, finalmente, realizaron las tareas mecánicas y manuales de acabado y ensamblaje de la citada pieza.

«La experiencia ha sido muy grata -subraya el Gremi de la Fusta- y todos hemos convenido en continuarla, incrementando su participación con más centros y alumnos, en años posteriores» ■

«La sociedad no debería penalizar al emprendedor, al que hace cosas»

Dídac Lee (Inspirit) participó en un acto de PIMEC Joves Empresaris

J. M. C.

PIMEC Joves Empresaris Vallès Occidental organizó en la Masia Can Barra de Sant Quirze del Vallès un coloquio entre Dídac Lee, conocido emprendedor y directivo del FC Barcelona, y empresarios y emprendedores de la comarca.

El acto fue moderado por Xavier Núñez, presidente de Pl-MEC Joves Empresaris Vallès Occidental, y contó con la participación de Montserrat Mundi, alcaldesa de Sant Quirze, y Miquel Camps, presidente de PIMEC Joves Empresaris.

El coloquio abordó la importancia de la innovación y la emprendeduría y en el mismo Dídac Lee aportó su experiencia de 18 años en la creación de startups, especialmente en el ámbito de las tecnologías emergentes, dando ideas y recomendaciones para llevar a buen puerto los proyectos empresariales.

Dídac Lee, consejero delegado de Inspirit, grupo empresa-



Dídac Lee con los representantes del Ayuntamiento y de PIMEC Joves Empresaris

rial que emplea a más de 300 personas en todo el mundo, ha fundado quince empresas, nueve de las cuales siguen funcionando.

Lee recordó que «un emprendedor es quien convierte una idea en una realidad, asumiendo un riesgo... Todos nacemos con unas aptitudes innatas. Dependerá mucho de la educación que recibimos el que los talentos afloren y podamos desarrollarlos. Lo más importante es tomar conciencia de que eres emprendedor».

El líder de Inspirit asegura que «los valores de la emprendeduría los puede adquirir todo el mundo. Y quien los adquiere gobierna su vida... La sociedad podría ser más amable con los emprendedores, porque aquí se penaliza el hacer cosas...».

Sobre la fórmula del éxito, Dídac Lee dijo que «en mi caso es identificar una tecnología emergente, desarrollarla y saberla vender. Pero lo más importante es tener claros unos valores. El factor humano lo es todo. Yo me rodeo de gente que comparte mis valores. No que sean iguales a mí, sino compatibles, que se complementen y compartan valores como la innovación, la inteligencia...».

¿Redes sociales? «Hemos de estar en ellas, pero, sobre todo, saber porqué hemos de estar en ellas» ■

FLAIXOS

▶ BBVA gana 1.929 millones al cierre del tercer trimestre

BBVA ha cerrado el tercer trimestre del ejercicio 2014 con un beneficio atribuido de 1.929 millones de euros, un 37,3% menos que en el 2013, cuando contabilizó plusvalías por la venta de activos no estratégicos. «Sin tener en cuenta las operaciones corporativas -subraya la entidad financiera- el beneficio después de impuestos de operaciones continuadas creció un 43.2% en términos interanuales, hasta los 2.277 millones de euros».

► La Generalitat avanza el 50% del Pago Único de la campaña 2014

El Departament d'Agricultura de la Generalitat ha avanzado el 50% de la ayuda de Pago Único de la campaña 2014. En total, 122,72 millones de euros, que revertirán en 50.763 productores de toda Catalunya. Se verán beneficiados 173 productores del Vallès Occidental, que recibirán, en total, 682.637 euros.